
Editorial

En este número queremos hacer un reconocimiento especial a la labor del equipo editorial que logró el posicionamiento de la revista Hallazgos en la categoría B como resultado del proceso de evaluación en la Convocatoria No. 768 de 2016 para la Indexación de revistas de Publindex. Especialmente, queremos agradecer el esfuerzo, la dedicación y la perseverancia de nuestra anterior editora, Alejandra Hurtado Tarazona, quien con empeño y profesionalismo obtuvo importantes logros en la gestión editorial de esta publicación.

Este año, nuestro principal reto es darle continuidad a las actividades editoriales para la publicación de artículos de excelencia académica que muestren los resultados finales de proyectos y actividades de investigación con alcance local, regional, nacional e internacional en el área de las ciencias sociales y humanidades. Esto lo lograremos con el apoyo de todo el equipo de la Unidad de Investigación y del Departamento Editorial de la Universidad Santo Tomás, que por más de 13 años han respaldado el trabajo orientado a la generación y divulgación de nuevo conocimiento.

El presente número tiene como núcleo temático el tema de la violencia política en Latinoamérica. Nuestro objetivo es visibilizar

los resultados de investigaciones que permitan comprender los fenómenos de violencia política que acontecen en la región latinoamericana desde diferentes perspectivas, tanto disciplinarias como interdisciplinarias. A pesar de este enfoque tan especializado, damos espacio a la publicación de otros trabajos en el área de las ciencias sociales y las humanidades, como es el caso de la educación, el derecho, la filosofía y los estudios políticos y de gobernanza.

Nuestra sección del núcleo temático está conformada por dos contribuciones tituladas: “La retórica de lo extremo en la ultraderecha chilena”, por Juan Antonio González de Requena de la Universidad Austral de Chile, y “Contribuciones del derecho y el psicoanálisis sobre la memoria y el olvido en el postconflicto colombiano”, por Judith Elena García y Leonardo Rafael Mass de la Universidad Metropolitana de Barranquilla. La sección de investigación en perspectiva esta compuesta por cuatro artículos: el primero, “Gestalt y Heterodoxia: un cambio proactivo aplicable en la praxis investigativa universitaria”, por Beatriz Carvajal de la Universidad Centroccidental Lisandro Alvarado. El segundo trata el tema de “Intencionalidad y ausencia en el ser y la nada de Jean-Paul Sartre”, por Wilfer Alexis Yepes de la Universidad Pontificia Bolivariana. El

tercero se titula “La Triple Frontera como centro de atracción del yihadismo en América Latina: orientación teórico-histórica”, por Johana Pérez Calderón de la Escuela de Inteligencia y constrainteligenzia. Cierra este número la contribución de Laura Natalia Vargas titulada “Factores de riesgo en los espacios fronterizos colombianos: amenaza latente para la seguridad y consolidación territorial”.

Esperamos, con este número, retomar con éxito las actividades dirigidas a continuar posicionando esta revista en el ámbito académico local, regional, nacional e internacional.

Camila Suárez Acevedo
Editora